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令和６年第１２回定例会    

  

 

１ 日  時  令和６年１２月１８日（水）  

午後１時３０分開会～午後２時３０分閉会 

 

２ 場  所  八郎潟町役場 ３階 第１委員会室 

 

３ 出席委員  委員 小玉美穂子、 委員 伊藤 雅弘、 委員 佐藤 直俊 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 委員以外の出席者   

教 育 長 伊藤  暢、 課   長 齊藤 嘉生、 主席課長補佐 渡部祐一郎、 

課長補佐 鎌田 憲明、 課長補佐 伊藤 良子、  係   長  伊藤 洋平、 

係  長 小林 玄知 

 

６ 会議次第 

・議 題  

報告事項 １ １２月定例会の質問と答弁について 

報告事項 ２ 一般会計補正予算（第６号）について 

報告事項 ３ 秋田県市町村教育委員会連合会および都市教育長協議会合同研修

会の内容について 

 

７ その他 
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＜齊藤課長＞ 

皆さまお疲れ様です。只今から令和６年第 12 回定例会を開会します。 

   はじめに伊藤教育長からあいさつをお願いします。 

＜伊藤教育長＞ 

  こんにちは。今年も残すところ２週間足らずとなりました。年の瀬のお忙しい中、令

和６年最後の定例会にお集まりくださり、ありがとうございます。 

先月の総合教育会議では、教育行政の重点としてお願いしたことについて、皆様から

もご意見やご要望を述べていただきました。次年度の当初予算に生かされるよう期待し

ております。 

それでは、これまでのいくつかの事業について簡単に振り返ります。 

11 月 26 日に、市町村教委連絡協議会と都市教育長協議会の合同研修会が秋田市役所 

を会場に行われました。この内容については、後ほど報告します。 

27 日には、子ども子育て会議が行われ、健康福祉課から町の第３期子ども・子育て支

援事業計画（令和７年～11年）の素案が示されました。現在の事業を継続していくほか、

新規事業として、ファミリー・サポートセンター事業の導入や保育料の完全無償化など

を視野に入れているとのことでした。この後、１月下旬の第２回会議を経てからパブリ

ックコメントを募り、年度内に成案となる予定です。 

28 日に行われた文化財審議委員会では、来年度の新規予算要求の内容案（地域史料館

の電球交換、岡本下台遺跡から出土した遺物の報告書等）が提案されたほか、諏訪神社

と八幡神社の文化財としての価値の確認、案内板の修正の必要性等について話し合いが

なされました。 

また同 28日、中学校の部活動担当者、コーチ、保護者会代表による合同会議を教育委

員会主催で行いました。関係者 28人が参集し、各部活動の現状について情報交換したほ

か、土・日・休日の活動に関する基本的な取り決め事項について確認しました。また、

校長先生から、平日の指導に当たるコーチに対して委嘱状が手渡されました。 

12 月５日の教職員組合との地教委交渉では、主に人事異動に関する要望について協議

しました。学校から出された環境改善の要望は、今回は特にありませんでした。 

12月議会定例会は、10日から 13日まで４日間の日程で行われました。一般質門では、

教育委員会に関係する質問が３人の議員から出されました。これも後ほど報告いたしま

す。 

そして、本日の午前に、給食調理場の運営に関する秀麗会との協議が、町三役と関係

課長、こども園の理事長と園長の参加の下で行われました。来年度から５年間の新しい

協定が始まりますが、その中で令和 12年度からこども園を一つの園舎にするという園側

の希望がありました。そして懸案事項となっている給食に関してですが、たいよう園舎

でおおぞら園舎の分を作るということで確認がなされましたが、すぐには対応できない

ということでした。遅くとも来年度４月から開始したいと伺っております。もう少し早

く対応していただきたい旨をお願いしましたが、難しいようで、今後早急に対応してい

きたいと思っております。 

最後に、その他のことについて、お知らせします。 

例年、子ども園の園児と小学校２年生が行っていたサケの稚魚の放流について、担当

の団体から申し出があり、事業が取りやめになりました。 
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また、社会教育担当の小栁鉄秀さんから、先週末に辞職願が提出され、１月 14日をも

って退職することになりました。理由は、一身上の都合ということでした。現在、休職

中です。 

それでは、予定されている議案の審議に入ります。前回会議録の承認についてですが、  

加筆、修正はございませんか。 

＜委員全員＞ 

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

本日の会議録署名員の指名ですが、佐藤委員にお願いします。 

   続いて教育長報告を行います。 

 

            － 教育長資料により行事報告 － 

                －学校教育関係－ 

                －社会教育関係－ 

－社会体育関係－ 

（１１月２３日～１２月１８日） 

 

＜伊藤教育長＞ 

   行事報告について何かご質問等ありませんか。 

＜委員一同＞ 

なし。 

＜伊藤教育長＞ 

それでは議題に入ります。報告事項１ １２月定例会の質問と答弁についてご説明しま

す。 

 

                 ― 説 明 ― 

 

＜伊藤教育長＞ 

報告事項１ 12 月定例会の質問と答弁についてご質問やご意見等ありませんか。 

＜小玉委員＞ 

   先ほどの教育長の答弁の中で、小中学生の骨折や重症の怪我などが増えているとの事

でしたが、考えられる原因は何かありますか。 

＜伊藤教育長＞ 

   学校での怪我だけではなく、遊んでいる時や家庭で怪我をする場合もあるようです。

転んだり、ぶつけたり、ぶつかったりする中で骨折してしまう子どももいるようです。 

＜小玉委員＞ 

   子どもの骨がもろくなってきているのでしょうか。 

＜佐藤委員＞ 

   自分の娘も骨折したので件数に入っていると思いますが、レスリングの練習中にマッ

トに手をついた時に親指の付け根のあたりを骨折しました。その時は骨折したと思わな

かったので練習を続けさせていたのですが、痛がるので次の日受診したところ骨折と診   
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断されました。強い衝撃があった訳ではなく、マットに手をついただけで骨折したの

で、はっきりとした原因が分かりません。 

＜小玉委員＞ 

   子どもにも骨粗しょう症があるのでしょうか。 

＜伊藤教育長＞ 

   さすがに、子どもにはないと思います。 

＜佐藤委員＞ 

   今の子どもは転びやすいと感じます。 

＜伊藤教育長＞ 

   ジャンプ力など、一つの能力に秀でる子どもはいますが、総合的に成長を促していか

なければならないと感じます。 

＜小玉委員＞ 

   わかりました。ありがとうございました。 

＜伊藤教育長＞ 

   他にご質問はありませんか。 

＜委員一同＞  

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

   次に報告事項２ 一般会計補正予算（第６号）についてお願いします。 

＜齊藤課長＞ 

 

― 説  明― 

 

＜伊藤教育長＞ 

報告事項２ 一般会計補正予算（第６号）ついてご質問やご意見等ありませんか。 

＜委員一同＞  

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

   次に報告事項３ 秋田県市町村教育委員会連合会および都市教育長協議会合同研修会

の内容について資料をもとに説明させていただきます。 

 

― 説  明― 

 

＜伊藤教育長＞ 

   報告事項３ 秋田県市町村教育委員会連合会および都市教育長協議会合同研修会の内

容についてご質問はありませんか。 

＜委員一同＞  

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

次に、その他ということで次回教育委員会日程について説明をお願いします。 
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＜渡部課長補佐＞ 

 

― 説  明― 

 

＜伊藤教育長＞ 

   続いて、委員のうごきについて説明します。 

 

― 説  明― 

 

＜伊藤教育長＞ 

今までのところでご質問等ありませんか。 

＜小玉委員＞ 

   スケジュールをいただきましたが、卒業式と入学式の日程が分かりましたら教えてく

ださい。 

＜伊藤教育長＞ 

   中学校卒業式が３月７日（金）、小学校卒業式が３月 14日（金）、こども園卒園式は３

月 15 日（土）となっております。また、離任式と挨拶まわりが３月 28 日（金）の予定

です。小中学校の入学式は、４月９日（水）、始業式と新任式は前日の８日（火）です。

今回、町の管理規則の見直しを図り、春休み期間を少し長くして新年度の準備の時間を

十分に取れるようにしました。 

＜小玉委員＞ 

   ありがとうございました。 

＜伊藤教育長＞ 

   他にご質問はありませんか。 

＜委員一同＞  

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

   ないようですので、これで第 12 回定例会を閉じたいと思います。お疲れさまでした。 
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以上、会議の顚末を記載し、事実と相違ないことを証するため署名する。 

             

 

 

 

 

 

                      会議録署名員             

 

 

                      会議録調整者   伊藤 良子 

 

 


